

登下校時のマスクについて

提案内容	<p>マスクについてです。</p> <p>暑くなってきて、子供達が登下校の時にもほとんどの子がマスクをしっかりとつけていることがとても心配です。</p> <p>一人で歩いている子もマスクをつけていて、心が痛くなります。</p> <p>大人でもマスクをつけながら長距離や、少しの坂を登るだけでも苦しいです。</p> <p>学校では、もしかしてしんどくなったら外してもいいよと言われてるのかもしれませんが、子供にはその判断はできないし、周りの目が気になって外せないこもいます。</p> <p>外していると、子供同士で注意するようなこともあると聞きます。</p> <p>コロナになって死んでしまうより、マスクで死んでしまわないか本当に心配です。事が起きてからでは遅いと思います。</p> <p>どうか、市・学校サイドから、登下校や外にいるときは、外すようにとの指示をお願いしたいです。</p> <p>外してもいいよ、では外せないです。</p> <p>外すように学校からいってあげてください。</p> <p>私には小学生以上の子供はいませんが、本当にみるに耐えないです。</p> <p>子供の健康・命を守っていただきたいです。</p> <p>どうぞよろしくお願いいたします。</p>
回 答	<p>ご心配いただきありがとうございます。</p> <p>季節が変わり、暑い日も増えてきました。5月20日にはマスク着用について政府見解が示されたところですが、学校では、登下校の際は徒歩の子や自転車通学の子には周りと距離をとって、マスクを外してもよいと伝えていきます。ご指摘のように特に暑くなると熱中症も心配ですのでご家庭にもマスクを外す趣旨を伝え、徹底したいと思います。また、バスで通う子には室内ということもあり、大声は出さず、マスクを着用するように指導していますが、子ども達もそれに沿ってふるまっているように思います。ご提案のように、子どもの命が一番大切です。市内の感染状況、科学的知見等迅速な情報収集に努めるとともに保健所の指導も受けながら今後とも対応してまいります。（回答部署：教育委員会学校教育課）</p>